

CANCILLERÍA SECRETARÍA
Crónica

SAN JUAN DE ÁVILA 2003

San Juan de Ávila 2003

10 de mayo de 2003

Como todos los años, el clero diocesano celebró la festividad de su patrono con un encuentro fraternal en el Seminario Diocesano, a partir de las 11 de la mañana, en el que se homenajeó a los presbíteros que celebraban sus bodas de oro y plata sacerdotales. El acto incluyó una conferencia del catedrático de la Facultad de Teología de la Universidad Pontificia de Salamanca y académico de número de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Olegario González de Cardedal, seguido de una eucaristía concelebrada a la 1 de la tarde y una comida fraterna.

Este año han celebrado sus bodas de oro sacerdotales:

Facundo Simón Martínez

Gregorio Esteban Riñón

Juan García Romón

Jesús Blanco Sánchez

Teófilo Álvarez Tornero

Teófilo Olmedo Sanz

Victorio Santamaría Carrero